

{besps}medioambiente21052021|width=215|height=143{/besps}

El municipio adquirió una nueva banda transportadora de elevación que ya se encuentra en funcionamiento en el galpón de clasificación del complejo ambiental Celestino García. El equipamiento fue colocado, probado y dejado en óptimas condiciones para su uso gracias a la mano de obra municipal de diferentes áreas que en 48 horas resolvió el recambio e instalación.

Esta nueva adquisición tiene el espíritu de ir renovando el equipamiento de la planta para mejorar la separación de los residuos y las condiciones socio-laborales del personal del lugar. La nueva banda transportadora se suma a las inversiones que se vienen realizando en el espacio, tales como mejoras edilicias, cambio completo de las instalaciones eléctricas, nuevas instalaciones de agua en el sector de metales, acondicionamiento del playón de compostaje, avance en la higiene y parquización del predio entre otros.

Es valorable el esfuerzo de las áreas de Compras y Contaduría para el avance de estas iniciativas e inversiones que mejoran día a día el complejo ambiental.